

Aún no se ha encendido el alumbrado en Cali y ya se han robado varias luminarias



Foto: Mario Baos / BLU Radio

Algunos ciudadanos han cometido actos de vandalismo en sectores como el Parque de la Retreta, la Calle Quinta y el Bulevar.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Con preocupación se encuentran los técnicos encargados del alumbrado navideño en Cali tras encontrar que en varios puntos se han cometido actos de vandalismo y robos de luminarias.

Según Alejandro Arias, director de la Unidad Especial de Servicios Públicos de la ciudad, **la situación es preocupante pues se dieron cuenta que por lo menos 500 metros de luminarias fueron extraídos de varios puntos.**

Lea también: En Cali no permitirán quema de pólvora durante las alboradas

Los daños de mayor consideración están en la **Calle Quinta**, el **parque de la Orqueta**, el **Parque del Acueducto en San Antonio** y en algunos tramos del **Bulevar del Río** en el **centro de Cali**.



El alumbrado navideño, que este año tiene como temática **‘Cali a Ritmo de Navidad’**, aún no ha sido encendido y temen que **para este viernes 7 de diciembre** hayan fallas **por los actos vandálicos**.

“Se han robado gargantillas y luminarias led. **Otros les pelan el cobre** haciendo que las **figuras se dañen**”, dijo Arias.

Le puede interesar: En Candelaria, Valle, no se acogerán a decreto contra la pólvora

No obstante, el funcionario aseguró que también hay imprudencia **por parte de algunos ciudadanos que manipulan el alumbrado.**



“Por ingenuidad u ociosidad las personas se sientan en las figuras, las jalan, les quitan partes y piensan que pueden manipular el alumbrado. **Lo que hay que hacer es respetar a la figura y no tocarla porque de esa manera podremos mantener el alumbrado durante todo este mes**”, agregó.

Según el funcionario, las figuras que más han sufrido daños son las que están en los alrededores del Cam y la Ermita.

Entérese de: Solo dos municipios no se acogieron al decreto que prohíbe la pólvora en Antioquia

A su vez, los técnicos han notado que **ya hay tres figuras de gran tamaño que están en reparación porque les arrancaron las luces o se fundieron por la manipulación.**

Por este hecho, la administración municipal ha llamado al civismo y al cuidado de **las más de 10 millones de luces y sus figuras que se van a encender este 7 de diciembre.**